



心豊かに たくましく 共に学び合い高め合う 高西つ子の育成

もみじ葉

『ひろがれ 笑顔 つながる 高来西』

諫早市立高来西小学校 校長 西村直子

令和8年1月9日(金)

3学期が始まりました

2026年今年もどうぞよろしくお願いします。

3学期始業式、元気な子どもたちに会うことができ、安心しました。少しの欠席はありましたが、インフルエンザ等、感染症でのお休みはなかったです。朝の体育館は少し冷えましたが、全員集まって3学期始業式を行うことができました。そのあとは、掃除、学級活動と続きました。それぞれの学級で、宿題を集めたり、個人の目標を考えたり、新しい係活動を決めたりするなどして、過ごしました。

3学期は期間が短いですが、今の学年のまとめと、進級に向けての準備を行う大事な学期です。特に6年生の卒業式に向けて、6年生はもちろん、他の学年でも6年生を送るためにいろいろと活動を行います。慌ただしくなりますが、そんな時こそ落ち着いて生活するよう指導していきます。ご家庭で、子どもたちの変化等気になることがありましたら、学校へご相談ください。

学校の安心・安全 環境整備

今年は、学校だよりで「安心・安全」についてお知らせしてきました。昨年末すべり台を塗り直していただいているので、お知らせします。また、ブランコのチェーンも少し前に変えていただきました。



すべり台に穴が開いている箇所があったので、教育委員会に相談したところ、全面塗り直しをしていただき、きれいに穴もふさがっています。新品のようなすべり台になりました。



昨年度から、ブランコのチェーンに指を引っかけて持った状態で遊んでいた子どもが、降りるときに指がうまく抜けずがをすることが続きました。指が入らないタイプのチェーンに替わっています。安全に楽しく遊んでほしいです。

特に運動場については、地域の中高生や小さい子たちも遊んだり、部活動などでも使用したりするため、多くの「注意する目」が必要です。気づいたことはお知らせください。

また、部活動の保護者の方々に落ち葉の掃除や運動場の環境整備などにもご尽力いただき、大変助かっています。

地域の方より、花の苗もいただきました。学校の職員だけでは難しいところもいろいろな助けをいただき、ありがとうございます。

